

ABSTRAK

Muhammad, Ade Rafidah. *Kemampuan Menulis Naskah Drama dengan Menggunakan Aplikasi Wattpad pada Siswa Kelas VIII MTs As-Syafi'iyah Gondang*. Skripsi, Jurusan Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing Skripsi: Lilis Anifiah Zulfa, M.Pd.

Kata kunci : Aplikasi Wattpad, Keterampilan Menulis, Naskah Drama

Menulis naskah drama adalah kegiatan menarasikan sebuah dialog dalam adegan dari beberapa tokoh yang sudah dilengkapi dengan alur dan juga latar cerita. Tidak berbeda dengan karya sastra lainnya, naskah drama juga bermanfaat untuk mengasah kreativitas dan kepekaan penulis. Wattpad merupakan salah satu aplikasi yang dapat digunakan dalam pembelajaran menulis naskah drama. Aplikasi ini memuat banyak berbagai cerita yang dapat digunakan dalam membuat naskah drama. Dengan adanya aplikasi Wattpad diharapkan dapat mempermudah siswa dalam pembuatan naskah drama. Aplikasi Wattpad terdapat banyak sekali genre cerita yang menarik. Selain itu, Wattpad bisa digunakan untuk menulis sehingga dapat mengasah kemampuan peserta didik dalam menulis cerita.

Tujuan dari penelitian ini, yaitu untuk mengetahui kemampuan menulis naskah drama dengan menggunakan aplikasi Wattpad pada siswa kelas VIII MTs As-Syafi'iyah Gondang. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif. Teknik yang digunakan untuk pengumpulan data adalah observasi, wawancara, dokumentasi, dan tes. Aspek yang dinilai dalam keterampilan menulis naskah drama ini adalah kesesuaian isi drama, kelengkapan unsur intrinsik, kelengkapan struktur drama, kaidah kebahasaan, dan ejaan dan tata tulisan.

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penggunaan aplikasi Wattpad sebagai media pembelajaran menulis naskah drama siswa kelas VIII MTs As-Syafi'iyah Gondang mendapatkan respon positif dari guru Bahasa Indonesia dan siswa. Nilai rata-rata yang diperoleh siswa dalam menulis naskah drama, yaitu 85,6. Terdapat 6 siswa yang memperoleh nilai sangat baik, 10 siswa memperoleh nilai baik, 4 siswa memperoleh nilai cukup baik, dan tidak ada siswa yang memperoleh nilai kurang atau sangat kurang. Dengan demikian, aplikasi Wattpad dapat digunakan guru untuk membantu dalam pembelajaran menulis naskah drama.

ABSTRACT

Muhammad, Ade Rafidah. The Effectiveness of the Wattpad Application on the Writing Ability of Class VIII Students of MTs As-Syafi'iyah Gondang. Thesis, Indonesian Tadris Department, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung. Thesis Advisor: Lilis Anifiah Zulfa, M.Pd.

Keywords: Wattpad Application, Writing Skills, Drama Script

Writing a drama script is an activity of narrating a dialogue in a scene from several characters that are equipped with a plot and also a background story. Not different from other literary works, drama scripts are also useful for honing creativity and sensitivity to writers. Wattpad is an application that can be used in learning to write drama scripts. This application contains many various stories that can be used in making drama scripts. With the Wattpad application, it is hoped that it will make it easier for students to write drama scripts. The Wattpad application has lots of interesting story genres. In addition, Wattpad can be used for writing so that it can hone students' skills in writing stories.

The purpose of this study is to determine the ability to write drama scripts using the Wattpad application for class VIII students of MTs As-Syafi'iyah Gondang. This research uses descriptive qualitative method. The techniques used for data collection are observation, interviews, documentation, and tests. The aspects that are assessed in the skills of writing this drama script are the appropriateness of the content of the play, the completeness of the intrinsic elements, the completeness of the drama structure, the rules of language, and the spelling and grammar.

Based on the results of this study, it shows that the use of the Wattpad application as a learning medium for writing drama scripts for class VIII students of MTs As-Syafi'iyah Gondang received a positive response from the Indonesian teacher and students. The average score obtained by students in writing drama scripts is 85.6. There were 6 students who got very good scores, 10 students got good grades, 4 students got pretty good grades, and no students got less or very poor scores. Thus, the Wattpad application can be used by teachers to assist in learning to write drama scripts.

الملخص

محمد، عدي رفيده. القدرة على كتابة سيناريو درامي باستخدام تطبيق واتباد في طلاب الصف الثامن في المدرسة الثانوية الشافعية غوندانغ. البحث الجامعي، قسم تدريس اللغة إندونيسيا، كلية التربية وتدريب المعلمين، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونغ اغونغ. المشرف: ليليس أنيفيا زلفي، الماجستير.

الكلمات المفتاحية: تطبيق واتباد، مهارات الكتابة، سيناريو الدراما

كتابة السيناريو الدرامي هو نشاط سرد حوار في مشهد من عدة شخصيات تم تجهيزها بالمؤامرة وكذلك خلفية القصة. لا تختلف النصوص الدرامية عن الأعمال الأدبية الأخرى، فهي مفيدة أيضا في شحذ إبداع الكتاب وحساسيتهم. واتباد هو أحد التطبيقات التي يمكن استخدامها في تعلم كتابة نصوص الدراما. يحتوي هذا التطبيق على العديد من القصص المختلفة التي يمكن استخدامها في صنع نصوص الدراما. مع تطبيق واتباد، من المتوقع أن يسهل الطلاب في صنع نصوص الدراما. تطبيق واتباد هناك العديد من أنواع القصص المثيرة للاهتمام. بالإضافة إلى ذلك، يمكن استخدام واتباد للكتابة حتى تتمكن من صقل مهارات الطلاب في كتابة القصص.

الهدف من هذا البحث هو تحديد القدرة على كتابة سيناريو درامي باستخدام تطبيق واتباد في طلاب الصف الثامن في المدرسة الثانوية الشافعية غوندانغ. يستخدم هذا البحث الأساليب النوعية الوصفية. التقنيات المستخدمة لجمع البيانات هي الملاحظة والمقابلة والتوثيق والاختبار. الجوانب التي يتم تقييمها في مهارات كتابة هذه الدراما هي

ملاءمة محتوى الدراما، واكتمال العناصر الجوهرية، واكتمال بنية الدراما، وقواعد اللغة،
والتهجئة والكتابة.

بناء على نتائج هذا البحث أظهرت أن استخدام تطبيق واتباد كوسيلة تعليمية
لكتابة النصوص الدرامية لطلاب الصف الثامن من في المدرسة الثانوية الشافعية غوندانغ
تلقي استجابة إيجابية من المعلمين والطلاب الإندونيسيين. متوسط الدرجات التي حصل
عليها الطلاب في كتابة سيناريو الدراما، وهو 85.6. كان هناك 6 طلاب سجلوا درجات
جيدة للغاية، وسجل 10 طلاب جيدا، وسجل 4 طلاب جيدا، ولم يكن هناك طلاب
سجلوا درجات أقل أو أقل. وبالتالي، يمكن للمعلمين استخدام تطبيق واتباد للمساعدة
في تعلم كتابة نصوص الدراما.